



Le résident temporaire de la Halta

« Si on m'avait donné au moins un bras, je pourrais vivre plus longtemps en tenant un parapluie ! » pourrait dire ce nouvel habitant de l'Impasse de la Halta. Mais si **Nils** (10 ans) et sa sœur **Aline** (8 ans) ne l'ont pas équipé de bras, ils ont quand même pensé à l'alimenter en lui permettant de boire son thé froid avec une longue paille...

Les deux enfants ont aussi construit un petit tremplin et un igloo assez grand pour s'y tenir dedans.

A défaut de parapluie, on l'a recouvert d'une bâche lorsque le ciel s'est mis à pleurer en voyant ce pauvre bonhomme ! (MJ)